

POLRES

Cegah Pembobolan di Pemukiman Warga Patroli Polsek Kotabaru Sumbang Pos Satpam Perumahan Berikan Pesan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Jul 2, 2024 - 19:57



KOTABARU KARAWANG - Guna meningkatkan peran serta pam swakarsa

dalam menjaga lingkungan warga, Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melakukan patroli dan sambang di Pos Keamanan Perumahan yang berada di wilayah Kecamatan Kotabaru.

Seperti saat ini anggota piket fungsi Polsek Kotabaru yang dipimpin Bawas Aipda K. Nanang Sumantri melaksanakan sambang ke perumahan Sukaseuri Desa Sarimulya Kecamatan Kotabaru dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan swakarsa dan sebagai cara untuk memantau serta memberikan motivasi kepada masyarakat agar berpartisipasi aktif mendukung terciptanya kamtibmas wilayah Polsek Kotabaru yang aman dan kondusif. Selasa (02/07/2024) dini hari.

Dalam patrolinya Bawas Aipda Nanang menyampaikan pesan kamtibmas kepada Satpam perumahan agar selalu waspada ketika melaksanakan tugas jaga saling bergantian dalam melaksanakan patroli di lingkungan perumahan untuk kontrol rumah rumah kosong yang ditinggal mudik pemiliknya.

Bawas juga memberikan apresiasi ucapan terimakasih karena satpam yang telah aktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungannya untuk kepentingan bersama. Serta diharapkan satpam selalu melakukan kontrol rumah rumah kosong, apabila ada tamu agar dicatat identitasnya dan waspada terhadap tindak kejahatan karena saat ini beberapa warga belum kembali dari mudik lebaran sehingga rawan dijadikan sasaran pelaku pencurian spesialis rumah kosong.

Ditempat terpisah Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa dengan adanya kegiatan Patroli dan Sambang yang dilakukan anggota Polsek Kotabaru ke security perumahan, diharapkan masyarakat mempunyai kesadaran dalam melaksanakan tugas dan kewajibannya ikut menjaga lingkungan.

“Kegiatan tersebut juga sebagai sarana mendekatkan dan menjalin kerjasama antara anggota Polsek Kotabaru dengan para security perumahan untuk menciptakan situasi Kamtibmas di wilayah Polsek Kotabaru yang aman terkendali.” Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono